
 
 
Présents : Florence Gautier, Paulette Thorel, Maryse Decock, Anne Laurent, Annie Debrenne, Salima 
Ait M’Barek, Naouel Fekhy, Soraya Nouioua, Leïla Kochlef, Jean Mouchacca, Philippe Le Prévost, 

Michel Mazic, Redha Benaouicha, Elizabeth Choquet, Evelyne Bouchouicha (CSC Europe), Boubakar 

Mazari ASTI) 
 

Excusés : Evelyne Lanoir, Laurence Nouioua, Geneviève Trocme, Valérie Audebert 

 

Il est présenté à l'ordre du jour les points suivants : 
 

- Bilan succinct « vacances de printemps  2024 » : 

o Vacances en famille 
o ALSH 6 – 17 ans 

 

- Présentation projet social 2024 – 2029 : 
o Etape 1 : Bilan-évaluation du précédent projet social 

o Etape 2 : Vers un diagnostic partagé 

o Etape 3 : Axes d’orientation 2024-2029 

 
- Questions diverses 

 

En préambule, Annie adresse nos remerciements à la Ville de Colombes représentée par Elizabeth 
Choquet, Maire Adjointe aux associations pour le versement de la subvention au montant demandé 

(158 000 €). 

 

1. Bilan succinct « vacances de printemps  2024 »  

1.a. Vacances en famille 

1.b. ALSH 6 – 17 ans 
 

Melissa Asloune, référente famille, nous présente le bilan de « Vacances en Familles » : 29 familles 

ont participé, dont 6 nouvelles, soit 76 personnes ; Dommage que les ateliers annoncés complets à 

l’inscription, aient vu certaines familles ne pas venir et le plus souvent sans prévenir. 
La satisfaction était générale, merci aux bénévoles au côté de l’animatrice.  

Le groupe de programmation est composé de parents et de bénévoles, ce qui a permis de trouver un 

bon équilibre dans les différentes activités proposées (en intra et en sorties) ; en sachant que 
l’important est d’amener les familles à organiser chez elles des temps de partage parents enfants. On 

notera que les portables ont été déclarés indésirables durant les ateliers, mesure bien perçue et bien 

acceptée.   

 
Pour les ALSH : 134 enfants répartis en 48 pour la tranche 6-8 ans, 39 pour les 9-11 ans et 47 pour les 

12-17 ans. Tous les enfants ont participé à au moins une sortie identique (patinoire ...). Il y a eu un 

Café Philo en soirée pour les 12-17. Pour les 6-8 et les 9-11 ans, 2 sorties à la mer de sable…. 
Le théâtre a continué avec Collectif Masque certains matins (même groupe 9-11 ans) 

 

Pour les inscriptions à venir de cet été, il est prévu que les enfants dont on sait qu’ils n’auront pas la 
possibilité de partir en vacances (famille, parents) seront dans la mesure du possible prioritaires pour 

les départs en mini séjour (2 groupes 7-8 ans et 9-11 ans de 12 enfants chacun partiront en même 

temps, même destination. 1 groupe de 36 ado, autre temps, même destination) 

 
Le stage de révision a concerné 16 collégiens.… 

 

 

CR – CA du jeudi 2 mai 2024 

 



2. Présentation du projet social 2024 -2029 : 
 

Notre projet a été validé pour 5 ans, de 2024 à 2028, nous avions demandé à pouvoir aller jusqu’en 

2029, pour coller au mieux aux programmes auxquels nous sommes associés, nous devrions pouvoir 
obtenir une dérogation pour cette 6ème année. 

 

On se référera au document joint : 
 

Sur le volet « accès aux droits », le réseau qui a été créé à l’initiative du CSC Petit Colombes, et qui 

fonctionne, pourrait ne plus être cantonné au territoire du « Petit Colombes », mais pourrait être étendu 

à l’ensemble de la ville, donc aux autres structures et CSC existants, avec un pilotage assuré par la 
Ville. 

 

Notre projet prévoit en outre un développement d’actions partenariales avec des associations de type 
« solidaires », comme ce qui se fait avec BSE. 

 

Sur le volet « famille parentalité » : 
 

Il est bien sûr prévu de poursuivre les ateliers Parents Enfants 0-3 ans, voire de développer ces ateliers 

les samedis pour parent enfant jusqu’à 6 ans. 

 
De  même, le dispositif « Cité Éducative » continue à occuper une bonne place dans nos activités. On 

trouvera dans le document toutes les infos. 

 
Sur le volet « enfance jeunesse » : 

 

Avec la « Cité Éducative », il est envisagé de développer les ateliers philo, à tous les niveaux scolaires. 

 
 

      3.    Questions diverses 

 
Nous avons participé à une réunion « bilan » du dispositif « Cité Éducative » sur la thématique 

« quelle place pour les familles ? », où on a pu noter un  besoin fort d’une meilleure communication 

entre les différents intervenants et en direction des familles usagères. Ça pourrait passer par la création 
de groupes What’sApp………….. 

 

Cette réunion du 24 avril, qui a permis de réunir bon nombre d’intervenants, a permis de mettre sur la 

table des questions qui demandent des réponses…… Des propositions ont été faites (par ex 
l’organisation d’un forum, la constitution d’un groupe de parents référents, ou encore un clip tourné 

par les partenaires et utilisateurs). Un CR nous parviendra…………. 

 
Le CSC  pourrait accueillir  une exposition sur la Précarité.  

A nous de définir et la ou les dates. Toutefois il semble à toutes et tous que cette exposition devrait se 

tenir de préférence en centre-ville, mais il n’y a pas encore eu de réponse de la ville. 
 

La prochaine AG aura lieu le 28 juin, le CA d ‘arrêté des comptes est donc prévu le 13 juin à 19h00 au 

CSC. 

 
 

L'ordre du jour étant épuisé, la séance a été levée à 21h15. Il est dressé le présent procès-verbal de la 

réunion, signé par la Présidente et la trésorière 
 

 

 

 
PV rédigé par Philippe 

 


